

Förderverein Schenk-von-Limpurg - Gymnasium

Jahresbrief 2019



Gisela Buchhofer und Roland Miola freuen sich über das neue „Roll-up“ des Fördervereins

Liebe Mitglieder unseres Fördervereins,

ein ereignisreiches Jahr des Übergangs und der Konsolidierung liegt hinter uns. Auf einer außerordentlichen Mitgliederversammlung am 31. Januar 2019 wurden **Roland Miola** als 1. Vorsitzender, **Jürgen Riehle** als 2. Vorsitzender sowie **Doris Scheufele** als Beisitzerin gewählt. Da die übrigen Vorstandsmitglieder ihr Mandat behielten, dauert die Amtsperiode des nun wieder vollzähligen Vorstandes nur bis zum Jahr 2020. Als Revisoren stellten sich zur Verfügung und wurden ebenfalls einstimmig **gewählt Karl-Heinz Stoos und Manfred Werner**.



Der neu gebildete Vorstand von links nach rechts:

K-H Stoos
J. Bass
D. Scheufele
G. Buchhofer
T. Höll
R. Miola
J. Riehle
R. Baumann
M. Werner

Die erste Aufgabe des neuen Vorstandes war es, die **Satzung** zu aktualisieren und somit rechtssicher auch im Hinblick auf die Gemeinnützigkeit zu gestalten. Auch die verstärkte Präsentation des Vereins in der Öffentlichkeit wurde in Angriff genommen. Ein ansprechender **Flyer**, der werbewirksam den Verein und seine Aufgaben für die Schulgemeinschaft beschreibt, wurde von einem ehemaligen Schüler des SvLGs, **Mario Simon**, erstellt. Dafür sagen wir ihm sehr herzlichen Dank! Ein Exemplar des Flyers ist beigelegt – vielleicht können Sie damit ein neues Mitglied werben. Auch das **Roll-up**, mit dem wir bei Schulveranstaltungen auf uns aufmerksam machen, wurde von Mario erstellt. Der Vorstand ist jetzt auch direkt per **Email** erreichbar über eine noch auszubauende **Website**. Die Daten finden Sie auf der letzten Seite.

Dankbar für ihre Treue denken wir auch am Ende von 2019 an die in diesem Jahr verstorbenen Mitglieder. Zwei Personen verdienen es, besonders hervorgehoben zu werden. **Irmgard Riehle** gehörte zu den Gründungsmitgliedern und war mit unermüdlichem Einsatz erfolgreich tätig bei der Gewinnung neuer Mitglieder. **Michael Dorn** war Vorsitzender von 2010 bis 2015. Unvergessen sind seine literarischen Jahresbriefe sowie sein Engagement für den Verein bei schulischen Veranstaltungen.

Wir freuen uns über das folgende Grußwort der Schulleitung

Liebe Freunde und Förderer des Schenk-von-Limpurg-Gymnasiums,

wieder geht für uns am SvLG ein langes und intensives Jahr zu Ende. Die Lehrer/innen haben mit großem Engagement mit den Schüler/innen gearbeitet, sie zu großen Leistungen angespornt, ein Abiturjahrgang und auch Kollegen/innen haben die Schule verlassen. Neue sind auf beiden Seiten nachgekommen. Der Generationenwechsel am SvLG ist also in vollem Gange.

Bewährtes wird weiterentwickelt und Neues entsteht: So haben sich inzwischen die Probestage für unsere 5.Klässler auf der Kapfenburg etabliert. Möglich ist dies nur, weil der Freundeskreis uns hierbei unterstützt. Dafür sage ich beispielhaft im Namen der beteiligten Kollegen und auch der Eltern, die dadurch finanziell entlastet werden, herzlichen Dank.

Wir sind in diesem Jahr mit einer Bläserklasse gestartet, arbeiten mit Nachdruck am digitalen Wandel der Schule, das Fach IMP ist im zweiten Jahr erfolgreich, die jetzigen 6.Klässler sind der erste Jahrgang, der bei der 2. Fremdsprache die Wahl zwischen Französisch und Latein hatte und schauen auf ein wunderbares Schulfest im Sommer zurück. Die Liste ließe sich noch reichlich fortsetzen.

Neben all den strukturellen Neuerungen, die wir angegangen sind, ist aber eines geblieben: Wir sind eine Schule, die sich um ihre Schülerinnen und Schüler kümmert, die mit den Eltern im Gespräch ist und wir nehmen uns Zeit, über Probleme, Sorgen und auch Konflikte zu sprechen und diese zu lösen. Uns allen an der Schule ist es ein großes Anliegen, die Schule so voranzubringen, dass wir einerseits ein exzellentes Bildungsangebot haben, aber eben auch die Schüler/innen in ihrer Persönlichkeit stützen und stärken und damit unseren Beitrag leisten, dass sie alle Chance bei der Gestaltung ihres ganz eigenen Lebensweges haben.

Wir sind deshalb dankbar, dass wir einen Freundeskreis an unserer Seite haben, der uns nach Kräften unterstützt und ich möchte Sie herzlich bitten, dies auch weiterhin zu tun. Und hier meine ich auch Folgendes: Kommen Sie zu unseren Veranstaltungen an die Schule. Zu Theateraufführungen, Konzerten, Musical usw. Machen Sie sich ein Bild von unserer lebendigen und aktiven Schule. Und dann erzählen Sie genau das weiter, sodass noch mehr Kinder in die SvLG-Familie aufgenommen werden und von unserem Angebot profitieren können.

Ich wünsche Ihnen einen guten Start in das Jahr 2020 und verbleibe mit herzlichen Grüßen

Angela Rückes

Vom Förderverein in 2019 unterstützte Projekte am SvLG - Beispiele

Das Steinzeitprojekt



Im Herbst 2019 durften sich die Schülerinnen und Schüler der 6. Klassen über einen ganz besonderen **Geschichtsunterricht** freuen. Rudolf Walter, Archäologe aus Schelklingen bei Ulm und Experte für die Steinzeit, zeigte den Kindern wie aus Rehknochen Werkzeuge entstanden, Steinzeitkunst angefertigt wurde oder wie die Menschen der Steinzeit Feuer machen konnten. Die Sechstklässler konnten Mammutknochen und Felle anfassen und untersuchen - einfach mal einen ganz anderen Zugang zur Geschichte bekommen.

Ermöglicht hat dies bereits zum zweiten Mal ein großzügiger Zuschuss des Fördervereins.

Probentage der Chöre auf der Kapfenburg

Seit Jahren fährt der Große Chor zur Vorbereitung auf das im Mai stattfindende Schulkonzert zur idyllischen Kapfenburg bei Lauchheim. Seit kurzem darf auch der Unterstufenchor dort an Chor Tagen mit Übernachtung teilnehmen – ein Highlight im Schuljahr für diese Kinder. Die nicht unerheblichen Buskosten übernimmt komplett der Förderverein.



Abiturpreise des Fördervereins

Die Mehrzahl der Abiturpreise wird von Stiftungen der Fachverbände verliehen. Der Förderverein hat es sich zur Aufgabe gemacht, für die hierbei nicht vertretenen Fächer wie z.B. Musik, Bildende Kunst oder Sport Preise auszuloben. Auch für den erfolgreichsten Abschluss in den modernen Fremdsprachen überreicht der Förderverein einen stattlichen Büchergutschein.

Sie sehen, Ihr Beitrag wird gut verwendet!

Vorsitzender Roland Miola

Email: vorstand@freundeskreis-svlg-gaildorf.de / www.freundeskreis-svlg-gaildorf.de